

Für Frau Rafflenbeul

als Melodie dient zur Vorlage das Lied „Traurig einen Sommer lang“ © Die toten Hosen 2012

Text: Klasse 4b des Schuljahres 2013/2014 der Andreas-Schule Velmede

1a. Wir ha'm das ABC gelernt
und den Kinderkram entfernt.
Dafür danken wir Frau Rafflenbeul!
ABCD-EFG

1b. Oh mein Gott, oh jemineh,
wir konnten all das nicht versteh'n.
Dank Ihnen wurde unser Kopf so voll,
dafür danken wir, Frau Rafflenbeul.

U-huuuh-uhuhu

1c. Von da an war uns klar,
dass uns're Klassenlehrerin
die allerbeste war.

2a. Seit dem Sommer 20 10
dürfen wir zur Schule geh'n
und seitdem ist uns gewiss,
dass die Schule kein Spielchen is'.

2b. Und ich weiß noch ganz genau
wie traurig wir alle war'n,
als das Wetter uns den Ausflug
zum Lörmecke-Turm wegnahm.

Yeah!

Ref. Von Klasse 1 bis Klasse 4
waren wir zum Lernen hier
und Sie ha'm uns alles beigebracht.

Wir ha'm gegrübelt wir ha'm gelacht.
Das hat wirklich Spaß gemacht.
Dafür danken wir Frau Rafflenbeul.

3a. Zum Start von Klasse 1
waren wir so aufgeregt,
wer wohl bei uns den Job
als Klassenlehrerin belegt.

3b. In der zwei-ten Klasse waren wir
im dortmunder Zoo
und das hat Spaß gemacht, da waren wir
im Anschluss alle froh.

U-huuuh-uhuhu

3c. Und dann in Klasse 3
war Frau Rafflenbeul sehr lange krank,
dass war uns NICHT einerlei.

Ref.: Von Klasse 1 bis Klasse 4
waren wir zum Lernen hier
und Sie ha'm uns alles beigebracht.

Wir ha'm gegrübelt wir ha'm gelacht.
Das hat wirklich Spaß gemacht.
Dafür danken wir Frau Rafflenbeul.

Ref.: Von Klasse 1 bis Klasse 4
waren wir zum Lernen hier
und Sie ha'm uns alles beigebracht.

Wir ha'm gegrübelt wir ha'm gelacht.
Das hat wirklich Spaß gemacht.
Dafür danken wir Frau Rafflenbeul.